

Altenheim Grabengasse 8

**Die Heimstätte für alte Kissinger Bürger
in der [Grabengasse 8](#) im Hause von Katharina Krebs**

Nach letztwilliger Verfügung fiel das Haus der Witwe Krebs an den evangelischen Pfründeverein.

Im Erdgeschoß war eine Diakonissenstation für Gemeinde- und Kurpflege eingerichtet, die übrigen Räume wurden als Heim für alte, gebrechliche Gemeindeglieder weiter genutzt.

Das Pfründehaus in der Grabengasse wurde für 51000 M verkauft und dafür wurde in der Salinenstraße 30 das Altersheim Katharinenstift durch Firma Schick gebaut.